

Proposición de Valor del Proyecto SPACTION equipo JAM

Somos una cooperativa formada por tres jóvenes emprendedores denominada JAM, que quiere dar solución a un problema de la sociedad actual, como es el sedentarismo ,con todos los riesgos que eso implica para la salud, como son problemas cardiovasculares, problemas relacionados con los índices de glucosa o problemas articulares.

Después de realizar un estudio pormenorizado en nuestro entorno, hemos detectado un gran número de personas que dejaron de practicar diferentes deportes, unas por desmotivación y otras por el gasto que suponen las cuotas en diferentes instalaciones deportivas más todo el equipamiento necesario.

Nuestra propuesta consiste en hacer que estas personas se animen a hacer deporte de forma continuada y para ello hemos pensado en desarrollar una aplicación cuyo nombre es SPACTION en la que propondremos retos deportivos de varios niveles para animar a las personas a realizar actividades deportivas. Estas personas al participar en la realización de los retos conseguirán puntos que podrán canjear por tokens, conocidos como monedas virtuales, los cuales servirán para obtener artículos deportivos a mejores precios en centros destinadas a la práctica del deporte . Podrán conseguir desde ropa deportiva hasta artículos para la práctica deportiva elegida.